



DER ENGEL IST NEUES MITGLIED DES EXKLUSIVEN THE AFICIONADOSKOLLEKTIVS

Tannheimer Tal, April 2025 – Es gibt Momente, die sich einfach richtig anfühlen. So leicht wie ein guter Gedanke, so klar wie ein Morgen in den Bergen. Die Aufnahme des Hotels Der Engel in das kuratierte Netzwerk The Aficionados ist genau so ein Moment – eine wertschätzende Bestätigung für einen Weg, der bewusst zwischen Bodenhaftung und Freigeist gewählt ist.

„The Aficionados war für uns lange ein Ort der Inspiration – eine Sammlung besonderer Häuser, kreativer Menschen und Dinge mit Seele“, so die Gastgeberfamilien Mattersberger und Zimmermann. „Dass Der Engel nun Teil dieses Kollektivs ist, erfüllt uns mit Freude – und mit Stolz.“

Seit über einem Jahrhundert prägt der Engel das Tannheimer Tal als Ort der Regeneration und des Rückzugs. Inmitten der beeindruckenden Bergwelt verbindet das familiengeführte Haus alpine Tradition mit einem zeitgemäßen Verständnis von Wellness, Kulinarik und Gastlichkeit. Die persönliche Handschrift der Gastgeberfamilie, das stimmige Designkonzept und der bewusste Umgang mit der umgebenden Natur machen den Engel zu einem Rückzugsort für Individualisten und Genießer – und damit zu einer passenden Ergänzung des Aficionados-Kollektivs.

„Wir fühlen uns verbunden mit einer Gemeinschaft, die unseren Anspruch an Qualität, Ästhetik und Authentizität teilt – und die überzeugt ist, dass das Besondere oft ganz leise daherkommt.“

Mit der Aufnahme in das internationale Netzwerk eröffnet sich für das Hotel Der Engel eine neue Bühne: als Gastgeber für Designverliebte, Naturmenschen, Träumer und Reisende mit Sinn für das Echte.



Über Der Engel

Der Engel ist ein familiengeführtes Wellnesshotel im Herzen des Tannheimer Tals – in siebter Generation. Mit großzügigem Organic Spa, alpiner Küche und echter Herzlichkeit ist das Haus ein Ort zum Ankommen, Durchatmen und Loslassen – eingebettet in eine der beeindruckendsten Naturkulissen der Alpen.

Über The Aficionados

The Aficionados ist ein sorgfältig kuratiertes Netzwerk außergewöhnlicher Boutique-Hotels, architektonischer Hideaways und kreativer Marken. Es bringt Gastgeber mit Haltung, Orte mit Seele und Reisende mit einem Sinn für Design, Authentizität und Qualität zusammen.



DER ENGEL JOINS THE EXCLUSIVE THE AFICIONADOS COLLECTIVE

Tannheimer Tal, April 2025 – Some moments arrive with quiet clarity. Like fresh snow on Alpine peaks or the stillness before a sunrise. The inclusion of Hotel Der Engel in the curated collective of The Aficionados is one such moment – a gracious affirmation of a journey rooted in grounded luxury, soulful design, and a love for nature that runs deep.

“The Aficionados has long inspired us – a community of kindred spirits, aesthetic thinkers and places with a soul,” say the host families Mattersberger and Zimmermann. “To now be part of this curated network fills us with joy – and a quiet sense of pride.”

Since 1748, Der Engel has shaped life in the **Tannheimer Tal** – a sanctuary of well-being, carried by generations and carved into the rhythm of the Alps. Set within a majestic mountain backdrop, this seventh-generation, family-run hotel merges Tyrolean heritage with contemporary wellness, design, and deep-seated hospitality. A fusion of biophilic architecture, Alpine cuisine, and a reverence for craft gives Der Engel its signature – and now, its place among likeminded originals.

“We feel a deep connection to those who value the considered over the loud – and who know that true luxury often speaks in hushed tones.”

Becoming part of **The Aficionados** opens up a new chapter for Der Engel – as an alpine retreat for aesthetes, seekers, and lovers of nature’s quieter side



About Der Engel

Rooted in the Austrian village of Grän, Der Engel is a family-run wellness hotel that flows with intention – blending historic legacy with a forward-thinking spirit under the mantra of *The New Organic*. With its generous 8,150 m² **Orgänic Spa**, Alpine terroir cuisine and heartfelt hosting, this haven offers a space to breathe, reflect and reconnect – 365 days a year, between mountain highs and forest stillness.

About The Aficionados

The Aficionados is a collective of tastefully curated boutique hotels, creative brands and hideaways of soulful design. Rooted in authenticity, style and substance, the network brings together hoteliers, makers and travellers who believe in the exceptional – even when it whispers.